

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 25. Januar 2014 um 19:40 Uhr

Spielball zwischen Stadt und Landkreis

Bürgermeister-Wahlkampf auf Kosten der Schüler? Grüne diskutieren die Sportstättenbenutzung in Holzminden

Holzminden (wbn). Eigenmächtige Kündigung. Auf der Kreismitgliederversammlung von Bündnis'90/Die Grünen in Hotel Buntrock hat Alexander Horstkotte einen Dringlichkeitsantrag zur Sportstättenbenutzung in Holzminden gestellt.

Hintergrund des Antrags war die dem Kreis Holzminden kürzlich ausgesprochene Kündigung von Bürgermeister Jürgen Daul. Eine Diskussion schließt sich an in dessen Verlauf Änderungen vorgeschlagen und eingearbeitet werden. Der Beschlusstext wird einstimmig beschlossen und lautet: "Der Bürgermeister der Stadt Holzminden Jürgen Daul wird aufgefordert, die Kündigung des Sportstättenvertrages mit dem Landkreis Holzminden unverzüglich zurückzunehmen. Er hat eigenmächtig eine solche Kündigung ausgesprochen. Das ist zu rügen.

Fortsetzung von Seite 1

Die Sportstättenbenutzung darf nicht zum Spielball zwischen Stadt und Landkreis werden. Die Auseinandersetzung darf nicht auf dem Rücken der Schüler ausgetragen werden. Das ist nicht Stil und Meinung der Grünen im Kreis Holzminden!"

Auf der Mitgliederversammlung wurden auch die Delegierten Thomas Samse und Christian Meyer gewählt. Sie werden die Grünen Holzminden auf dem Bundesparteitag im Februar in Dresden vertreten und über die Listenaufstellung zur Europawahl und das Wahlprogramm mit abstimmen.

Nach zwei Jahren Amtszeit wurde regulär ein neuer Kreisvorstand gewählt. Kreissprecherin Annette Kusak dankte den bisherigen Vorständen Georg Petau und Brigitta Granzow für ihre engagierte Mitarbeit, leider traten beide aus persönlichen Gründen nicht erneut an. Neu in den Vorstand wurde Karin Farries gewählt, Annette Kusak und Eberhard Böhm wurden wiedergewählt.

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 25. Januar 2014 um 19:40 Uhr
